

## 第2回中学生ゴルフ体験教室開催

黒潮町スポーツツーリズム実行委員会の主催による「第2回中学生ゴルフ体験教室」が5月26日(土)、土佐ユートピアアカントリークラブで開催され、町内の中学生が参加しました。



参加したのは大方中学校野球部員7名と佐賀中学校卓球部員12名の計19名で、プロゴルファーの八木敦士さん(黒潮カントリークラブ所属)による指導を受けました。八木プロの指導では、クラブの握り方やスイングの仕方、パットなどゴルフの基礎を学び、その後、実際にコースでのティーショットも体験しました。

参加した生徒は「止まっているボールを打つのは簡単だと思っていたけど、最初は何度も空振りがあった」と、慣れないスポーツに苦戦しながらも楽しんだ様子でした。また、2回目の開催となった同教室について、実行委員の植田雄

二事務局長は、「中学生がゴルフに触れることはあまりなく、ましてやプロゴルファーに指導してもらう機会はまれ。思い出として残してもらい、将来故郷に帰って来て、また、故郷以外でもいいのでゴルフを身近に感じ、親しんでくれるきっかけになれば嬉しい」と話していました。

## らっきょう祭り開催

第14期ビオスおおがた創業祭「黒潮町のらっきょう祭り」が6月2日(土)・3日(日)、道の駅ビオスおおがたで開催されました。

同創業祭では、黒潮町の自然と美味しい物を県内外に伝えようと、高知県内で70%の生産量を誇る「らっきょう」を使った「らっきょうバーガー」などを販売しました。

町外からの来場者は、「ラッキョウの香りがして美味しい。とても食べやすい」と話していました。



らっきょうバーガー

## モーニングで交流促進を 集落活動センター 佐賀北部

拳ノ川に拠点を置く集落活動センター 佐賀北部が6月より、同センター内でモーニングの営業を開始しました。

「さが谷三里モーニング」は毎月第1木曜日を営業日とし、初回の6月7日(木)には地域住民など約50人が訪れました。メニューは3種類。主食をパンかご飯か選ぶことができ、地域の食材を使用したサラダなどとセットになっています。

同センターを運営する佐賀北部活性化推進協議会食部会・会計の宮崎秀美さんによれば、4月下旬には他施設の視察にも行き、メンバー同士意見を出し合いながらメニューを決定。「お客さんやスタッフ同士のコミュニケーションの場になれば」との思いで始めたそうです。



モーニングを楽しむ人々

この日伊与喜地区から訪れた女性は、「美味しい。月1と言わずもつと開催してもらえれば」と話していました。

## 黒潮町一心会が全国へ

町内で活動する剣道チーム黒潮町一心会が6月3日(日)、高知県立青少年センターで行われた「高知県道場少年剣道大会」で優秀な成績を収め、全国大会への出場が決定しました。

団体戦・小学生の部3位、また、個人戦・高学年男子の部3位という成績を残し、7月24日(火)に日本武道館で行われる「第53回全国道場少年剣道大会」に出場します。

### 【団体戦・小学生の部3位】

- 伊芸 もなみさん(三浦小6年)
  - 深木 琉生さん(三浦小5年)
  - 井上 真希さん(具同小5年)
  - 森 理日叶さん(田ノ口小5年)
  - 松本 泰平さん(中村小6年)
  - 松尾 恭太郎さん(入野小6年)
- (写真：右上から時計回り)

### 【個人戦・高学年男子の部3位】

- 松本 泰平さん



黒潮町一心会の皆さん